



**SPD-Fraktion
im Ortsbeirat Mainz-Neustadt**

9. Mai 2022

**Antrag zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt
am 18. Mai 2022**

**Clubszene stärken: Nachtclub im neuen Bahnhof
Mainz-Schott**

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Ortsbeirat der Mainzer Neustadt bittet die Verwaltung, bei der Deutschen Bahn AG vorstellig zu werden und eine Ergänzung des geplanten neuen Bahnhofs Mainz-Schott um einen Nachtclub prüfen zu lassen.

Weiterhin wird die Verwaltung gebeten, bei der Überplanung der Fläche unter der abzureißenden Hochstraße zu prüfen, inwieweit sich auch hier Möglichkeiten für neue Club-Standorte ergeben.

Begründung:

Seit längerem wird in Mainz ein Clubsterben beklagt. Dies betrifft bislang insbesondere die Altstadt, meist sind dafür Änderungen in der Eigentümerschaft oder Lärmproblematiken ursächlich.

Gegengesteuert werden könnte dem u. a., in dem bei der Planung des neuen Bahnhofs Mainz-Schott mit der Deutschen Bahn das Gespräch gesucht wird, inwieweit in den Bahnhof auch ein Nachtclub integriert werden könnte.

Weiterhin ergeben sich auch durch den Abriss der Hochstraße neue Möglichkeiten zur Stärkung der Clubszenen in Mainz. Besonders zwischen dem Bellini am Bahnhof Mainz-Nord und der Alten Lokhalle gibt es vielfältige Entwicklungschancen. Außerdem wäre hier die Lärmproblematik eher weniger akut.

Eine weitere Begründung erfolgt mündlich.

Carolin Oldenstein,
SPD-Fraktion